

[Secciones](#)[La Ciudad](#)
[El País](#)
[El Mundo](#)
[Economía](#)
[Deportes](#)
[Policiales](#)
[Espectáculos](#)
[Opinión](#)
[Lectores](#)
[Hace años...](#)
[Fúnebres](#)
[Clasificados](#)
[Archivo](#)

Lanzan el satélite argentino fabricado con ayuda platense

Luego de tres intentos frustrados, y siempre que no se registre una nueva falla en la base norteamericana de Vanderberg, se concretará hoy el lanzamiento del satélite argentino SAC-C, según informó la Comisión Nacional de Actividades Aeroespaciales (CONAE), responsable del proyecto y de su construcción realizada íntegramente en la Argentina pero que cuenta con ayuda platense. Además de Raúl Colomb, ex director del observatorio de radioastronomía del Parque Pereyra y hoy miembro de la CONAE, también hicieron su contribución el Departamento de Electrónica de la facultad de Ingeniería de la UNLP y científicos del Instituto de Electroquímica dependiente de la Comisión de Investigaciones Científicas (CIC) de la provincia y del Conicet. El satélite aportará datos invaluable para la agricultura, la industria y la ecología.



©2000 Diario El Día - La Plata, Buenos Aires, Argentina